
第４９回衆議院議員選挙 比例代表 九州ブロック 

れいわ新撰組 大島九州男 様のご回答 

 

●質問➀ 

同じ過ちを繰り返さないために、情報公開は必要と考えますか？                

理由（ 個人のプライバシーの関係もあるため、一概には決められない。            ） 

 

それとも、国や県の当局だけが状況を把握すべきだと考えますか？             × 

 

●質問② 

１－現在、県の保健部で調査検証作業が行われています。それで十分と考えますか？        

× 

理由（                                       ） 

２－新たに第三者委員会などを設け、より専門的な調査検証をすべきだと考えますか？    〇   

理由（                             ） 

 

●質問③ 

第六波が来た場合、精神病院では再びクラスターが発生すると思いますか？       

理由（どこにでも発生する事案であり、精神病院に限られたことではない。           ） 

 

●質問④ 

もし第六波が来て精神病院で再びクラスターが発生した場合、どうすべきだと思いますか？ 

 

３．陽性患者全員が専門病院で治療を受けられるよう、日本本土の病院へも転院させるべき 〇   

 

 

●質問⑤ 

１－認知症患者が、精神病院に入院して晩年を過ごすことはやむを得ないと考えますか？       

理由（ ２の社会づくりができるまでは各家庭の状況による。 ） 

 

２－認知症患者が地域で暮らせる社会づくりが必要だと考えますか？             〇   

 

 


